
新庁舎整備に向けた意見交換会（令和６年７月 20日（土）開催） 

当日の主な意見・質問と回答 

 

 １回目 ２回目 

時  間 午前 10時から午前 11時 30分まで 午後２時から午後４時まで 

場  所 国府支所２階会議室 保健センター研修室 

出席者数 26名 会場参加 42名、Zoom参加８名 

 

番号 意見・質問 回  答 

１ 避難デッキに柱とパネルを設置し、

避難場所にもなるソーラーシェアリン

グができないかと考えるが、パネルは

建物の高さに換算されるのか。 

建物の高さに換算されます。 

２ 本庁舎外の部署の移転はあるのか。 新庁舎整備に伴い、一部の部署を外

部の施設から移転させる予定です。 

３ 庁舎の外観について、周辺と違和感

の無いような外装にしてほしい。 

外観については、周辺の風景などと

の調和や整合性を図りながら進めてい

きたいと考えています。 

４ 町内に音楽ホールだけをつくるのは

難しいので、議場を多目的に使えるよ

う検討してほしい。 

多目的なホールとしては、１階の町

民交流スペースを工夫してホールにで

きないか考えています。議場の利活用

についても、引き続き検討を進めま

す。なお、新庁舎には、音楽ホールの

様な高い天井を設けることが難しいで

す。新庁舎だけでなく、他の施設の活

用も含め多面的に考えたいと思いま

す。 

５ ボランティア活動の団体などが集ま

って活動できるような場所がほしい。 

新庁舎１階に町民交流スペースを設

けたいと考えています。 

６ 駐車場は立体か平面か。 

 

平面駐車場で考えています。 

７ 新庁舎にいろいろな機能を全部盛り

込む必要は無いと思う。 

バランスと役割分担を考え、全体的

な公共施設整備の中で考えたいと思い

ます。 

８ 設計施工一括発注とした理由は。 全体的な整備期間の短縮や、民間の

発想・ノウハウを活かした新庁舎整備

を行うため、設計施工一括発注方式で



行うこととしました。 

９ 敷地の松を残してほしい。 

 

できる限り残したいと考えていま

す。 

10 基本計画の中で、豊かな自然と共生

するスーパーエコ庁舎を目指すとあ

る。ぜひ実現していただきたい。 

できる範囲のところでしっかりやっ

ていきたいと考えています。 

11 近隣住民を対象に説明や意見交換の

場を設けてほしい。 

近隣の方を対象とした説明会やご意

見を伺う場を設けていきます。 

12 市街地再開発という手法により、建

築費や町民負担を掛けずに庁舎整備を

行ってはどうか。 

市街地再開発で役所を作った事例

は、全国にいくつかありますが、新庁

舎の整備予定地の場合、土地の用途や

建物の高さなどの様々な規制があり、

導入は困難と考えています。 

 


